



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.



Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

NOTA DE PRENSA N° 066- 2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gregorio Santos inauguró nuevo local de UGEL San Marcos



En reunión popular, Gregorio Santos Guerrero, inauguró la moderna infraestructura de la UGEL San Marcos; obra que demandó una inversión de 1 millón 425 mil 865 soles, en cumplimiento al proceso de descentralización de la administración de la educación en la región Cajamarca.

“En San Marcos, inauguramos el moderno colegio de Chuco y la UGEL. En los próximos meses terminaremos la construcción de la institución educativa La Grama y el proyecto de electrificación que beneficiará a 21 comunidades. Contamos con un paquete de proyectos en: riego tecnificado, electrificación, construcción de infraestructura educativa, salud y carreteras para San Marcos”, indicó, Santos Guerrero.

Por su parte, el director de la San Marcos, Manuel Espinoza Mendoza, dijo: “Hemos dispuesto que el personal de nuestra institución brinde una especial atención a los usuarios para, de este modo, comprometer a nuestros maestros y padres de familia, y así unir esfuerzos y continuar duplicando los resultados en Comunicación Integral y Lógico Matemática, tal como se ha demostrado en los resultados de la evaluación censal del 2013”.

Luego de la ceremonia protocolar de inauguración de la Ugel San Marcos, el presidente, Gregorio Santos, maestros y población recorrieron las oficinas de: Gestión Administrativa, Gestión Pedagógica, Gestión Institucional, trámite documentario, abastecimientos, escalafón, archivo, almacén, auditorium, sala de cómputo, órgano de asesoría, órgano de control interno, dirección, secretaría, etc.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.



Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

CUATRO NUEVOS LOCALES PARA LAS UGELS

Hasta la fecha se construyeron las UGELs de las provincias de: Cajabamba (S/. 2 millones 763 mil 831), San Ignacio (S/. 3 millones 55 mil 110 nuevos soles), Hualgayoc - Bambamarca (S/. 2 millones 287 mil 089) y San Marcos (S/ 1 millón 425 mil 865).

Sé agradece su difusión

Cajamarca, 17 de marzo de 2014

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA